

#CLAUDIASHEINBAUM

LANZAN PLAN
NACIONAL
DE SALUD

P9

#SECTORSALUD

Van por reforzar la atención

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESENTÓ EL PLAN
NACIONAL 2024-2030

POR C. NAVARRO Y F. GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Aumentar la calidad de la atención médica y reducir los tiempos de espera, así como fortalecer el IMSS-Bienestar para atender a la población sin seguridad social y garantizar que clínicas y hospitales cuenten con medicamentos, insumos y equipamiento son parte de los objetivos centrales del Plan Nacional de Salud, que fue presentado por la presidenta Claudia Sheinbaum.

Desde la "Mañanera del Pueblo", la mandataria señaló que una de las prioridades de este plan va a ser la prevención de la salud, con programas como Salud Casa por Casa, que apuesta a atender a 12 millones de adultos mayores.

"Así van a poder tener un seguimiento y poder decirle: tiene que ir usted al centro de salud, acompañarlo o todo lo que requiera", dijo.

El secretario de Salud, David Kershenobich, planteó las metas establecidas y dijo que "la mejor estrategia para ven-

cer una enfermedad es prevenirla, y de lo que se trata es que las personas tengan acceso eficiente a los servicios de salud para todos, y no esperar a las fases tardías", sostuvo.

Por su parte, el subsecretario de Integración y Desarrollo del sector salud, Eduardo Clark, detalló los objetivos en el Programa de Trabajo del Sector Salud: incrementar la calidad de atención, que implica abrir las clínicas y unidades los siete días de la semana o reducir los tiempos de espera en atención. Priorizar la promoción de la salud y prevención de enfermedades como la reducción del porcentaje de niños con obesidad infantil.

En el caso del fortalecimiento del IMSS-Bienestar significa garantizar la disponibilidad de medicamentos y la implementación de tecnología en los sistemas de atención.

Para dar garantía de los insumos se proponen recetas

electrónicas, las farmacias del bienestar, equipamiento de hospitales y un nuevo modelo de compra de medicamentos.

"Traer al siglo XXI al sector salud, al Sistema Nacional de Salud Pública e integrar todo el sector, reduciendo los desiertos de atención, los lugares a donde la gente le queda muy lejos la atención a la salud. Y crear un modelo para operar como un sistema unificado, donde las personas puedan acudir a su unidad más cercana sin importar la derechohabencia, utilizando para todo esto la ciencia y la tecnología", señaló Clark.

En tanto, el director del IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch, presentó la iniciativa "Equipos Clínico Quirúrgicos del Bienestar", que busca reclutar equipos en los 282 hospitales ubicados en las zonas rurales o remotas en el país.

El titular del IMSS, Zoé Robledo, hizo énfasis en el expediente clínico electrónico para



tener un mejor seguimiento del paciente; y el director del ISSSTE, Martí Batres, informó sobre las prioridades del organismo: disminuir los tiempos de espera, aumentar el número de médicos y la homologación del salario del personal con el IMSS. ●

53.7

MILLONES DE EXPEDIENTES ELECTRÓNICOS HAY EN EL IMSS.

55

MIL PESOS DE SUELDO, A MÉDICOS DEL IMSS-BIEN-ESTAR.



REFUERZO. La Presidenta recibió la vacuna contra la influenza e invitó a inmunizarse en temporada invernal.

Foto: ANTONIO NAVA

